

FUERA DE JUEGO

Los Golden State Warriors se inspiran en el fútbol para animar su nuevo pabellón

El equipo de la NBA creará una grada de animación en su pabellón de San Francisco, que se estrenará la próxima temporada, para mejorar el entretenimiento durante los partidos.

Palco23

2 ago 2019 - 09:00



Los Golden State Warriors se suman al mercado de fichajes del fútbol europeo. La franquicia de la NBA creará la próxima temporada una grada de animación para dinamizar sus encuentros en casa, para lo que se han fijado en “los círculos del *soccer* internacional”, afirman en un comunicado.

PALCO23

“Buscamos aficionados apasionados que aporten talentos especiales para nuestra recientemente creada Hoop Troop”, indican. Esta sección tendrá una ubicación propia dentro del pabellón y serán invitados a asistir a determinados partidos con abonos a un precio reducido. El precio, al igual que en fútbol o el baloncesto europeo, será reducido, a cambio de animar con cánticos y consignas a su equipo durante todo el partido.

Los Warriors, que esta temporada perdieron las Finales contra los Toronto Raptors, también buscan diferentes perfiles profesionales en otras áreas. Actualmente se están llevando a cabo audiciones a músicos, animadores y bailarines, entre otros.